

Raul Castro est élu délégué au 7e Congrès du PCC



La Havane, 8 février, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a été élu délégué au 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba, PCC.

Les secrétaires généraux des cellules dans la commune Segundo Frente, de la province de Santiago de Cuba, ont souligné les liens étroits unissant cette commune des montagnes de l'Est de Cuba à la colonne rebelle que commandait Raul Castro.

Hermes Alonso, membre du Bureau provincial du PCC qui a présenté la proposition à l'assemblée a souligné que c'était un honneur d'élire le président cubain parmi les délégués de cette commune, un fruit total de l'œuvre engagée à Cuba à la suite du triomphe de la Révolution en janvier 1959.

L'assemblée du PCC à Segundo Frente a également élu trois travailleurs de l'agriculture et un pédiatre de l'hôpital municipal qui a prêté ses services en Afrique dans la lutte contre l'Ébola.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83699-raul-castro-est-elu-delegue-au-7e-congres-du-pcc>



Radio Habana Cuba